

**Interpellation SVP-Fraktion:  
«Keine St.Galler Polizeibeamte für Auslandseinsätze**

Gemäss Presseberichten beabsichtigt die Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD), vermehrt Angehörige von kantonalen Polizeikörpern für Einsätze ins Ausland zu entsenden. Dies, obwohl mittlerweile unbestritten ist, dass die Unterbestände in einzelnen Körpern zum Teil besorgniserregende Ausmasse angenommen haben.

Auch im Kanton St.Gallen besteht Handlungsbedarf als Folge der zunehmenden allgemeinen Gewaltbereitschaft und der Kantonsrat beschloss daher 2009 in einem Grundsatzentscheid, das kantonale Polizeikörpern in den nächsten Jahren graduell aufzustocken.

Es ist nicht nachvollziehbar, dass aufgrund der heutigen Umstände die KKJPD beabsichtigt, Polizeibeamtinnen und -beamte im Ausland einzusetzen und die SVP-Fraktion bittet die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie stellt sich die Regierung zur oben erwähnten Absichtserklärung der KKJPD?
2. Gibt es Angehörige des kantonalen Polizeikörpers die sich in den letzten Jahren in offizieller Mission längere Zeit im Ausland aufgehalten haben und dies nicht im Rahmen ihrer persönlichen Aus- oder Weiterbildung getan haben?»

20. September 2010

SVP-Fraktion